



Congregazione dei Rogazionisti
Curia Generalizia
Via Tuscolana, 167 - 00182 Roma
Te. 06.7020751 - Fax 06.7022917
e-mail: segrgen@rcj.org
Il Superiore Generale

Rome, le 15 décembre 2025



Au commencement était le Verbe, et le Verbe était auprès de Dieu et le Verbe était Dieu. Il était au commencement auprès de Dieu.

C'est par lui que tout est venu à l'existence, et rien de ce qui s'est fait, ne s'est fait sans lui.

Et le Verbe s'est fait chair, il a habité parmi nous ; et nous avons vu sa gloire, la gloire qu'il tient de son Père comme celle du Fils unique, plein de grâce et de vérité. (Jn 1, 1-3,14).

Joyeux Noël et bonne année 2026

Aux Rogationnistes
À la famille du Rogate

Très chers

Je souhaite vous adresser ce message alors que nous approchons une fois de plus du mystère lumineux de Noël. Chaque année, l'Église nous invite à accueillir avec un cœur renouvelé le don du Verbe qui s'incarne, et pour nous, Rogationnistes, cet événement revêt une signification encore plus profonde : l'Enfant de Bethléem est Celui qui « a daigné venir habiter parmi nous » et nous demande de prier et de coopérer afin que la moisson du Royaume ait de nombreux et saints ouvriers.

Nous reconnaissons en cela la source de notre vocation et le centre du charisme qui nous a été transmis par saint Hannibal Marie Di Francia. L'incarnation du Fils n'est pas seulement un mystère à contempler, mais un appel à faire de notre vie un espace d'accueil, de miséricorde et de dévouement pastoral. Noël nous rappelle que Dieu entre dans l'histoire avec la discréction d'un Enfant et confie à notre amour sa présence fragile et puissante.

Au cours de ces derniers mois, j'ai pu visiter différentes communautés de la Congrégation, rencontrant des confrères engagés avec passion dans divers services apostoliques. J'ai vu la fidélité discrète de nombreux religieux qui, souvent loin des projecteurs, donnent chaque jour leur vie pour les petits, pour les pauvres, pour les vocations. Ce témoignage est un don précieux pour toute l'Église et un motif de profonde gratitude.

Noël nous invite également à renouveler notre regard sur le monde. Les défis qui traversent nos sociétés - conflits internationaux, migrations douloureuses, pauvreté croissante, solitudes cachées - interpellent le cœur du Rogationniste. Là où la dignité humaine est blessée, la prière pour les vocations devient aussi une action concrète : former les consciences, susciter l'espoir, accompagner les jeunes inquiets, soutenir les familles en difficulté, construire des réseaux de solidarité.

Nous avons reçu le don de l'Exhortation apostolique *Dilexi te* du Saint-Père Léon XIV. Nous devons être reconnaissants au Seigneur pour ce grand don à l'Église, au monde et, en particulier, à notre Congrégation, née et développée, avec son charisme du Rogate, parmi les pauvres et pour les pauvres. Je vous exhorte à lire l'Exhortation du Pape et à la méditer à la lumière de l'exemple et des enseignements que nous a laissés notre saint Père Fondateur.

Au cours des derniers mois, nous avons franchi la moitié de ce mandat de six ans et, lors de la Conférence des Supérieurs de Circonscription, qui s'est tenue à São Paulo, au Brésil, nous avons commencé à discerner, comme nous le demande notre Règle de vie, le thème du prochain 14e Chapitre général. Ensemble, nous ferons le choix approprié dès que possible.

Dans le même temps, récemment, en accord avec nos consœurs Filles du Divin Zèle, à l'invitation de la Commission pour l'animation spirituelle, nous avons proposé un parcours charismatique spirituel à partir du début de l'Avent jusqu'à l'année du centenaire du bienheureux trépas de saint Hannibal, le 1er juin 2026-2027. La lumière de la Nativité du Seigneur nous aidera à vivre ce temps comme un kairos, une présence du Christ du Rogate dans notre temporalité.

Je vous encourage donc à faire de Noël un temps de renouveau apostolique. Laissez la lumière de l'Enfant vous conduire à des gestes de réconciliation dans les communautés, à une fraternité plus mûre, à une disponibilité missionnaire qui ose emprunter de nouvelles voies. Notre charisme conserve une force originale précisément lorsqu'il se traduit en œuvres de bien, en éducation, en accueil et en annonce.

Je souhaite adresser une pensée particulière aux laïcs de la Famille du Rogate. Votre collaboration avec les religieux dans les œuvres de charité, dans les centres éducatifs, dans les chemins vocationnels et dans la vie des paroisses est un soutien irremplaçable pour la Congrégation. Continuez à faire rayonner, dans vos familles et dans vos milieux, l'esprit du « Rogate » qui éduque à la paix du cœur, à l'écoute de la Parole et au service concret du prochain, en particulier des pauvres et des nécessiteux.

Alors que nous contemplons la scène simple et silencieuse de la grotte, confions à l'Enfant Jésus toutes nos communautés : nos confrères âgés et malades, qui par leurs prières soutiennent la vie de la Congrégation ; les jeunes en formation, qui représentent la promesse de notre avenir ; les missionnaires qui, sur les différents continents, témoignent avec courage de la force de l'Évangile ; nos œuvres éducatives et caritatives, qui accueillent et accompagnent chaque jour les plus fragiles.

À vous tous, très chers, j'adresse mes vœux les plus sincères : puissiez-vous vivre un Noël rempli de paix, de joie et d'un dévouement renouvelé au Seigneur de la Moisson. Que la nouvelle année vous trouve persévérateurs dans le bien, capables de marcher ensemble et toujours plus amoureux de la mission qui nous a été confiée.

Je confie chacun d'entre vous à la tendre protection de la Vierge Marie Immaculée, notre Mère et notre Maîtresse, et à l'intercession de saint Hannibal Marie Di Francia, afin qu'il continue à nous guider dans le service de l'Église dans le charisme et la spiritualité du Rogate.

Je vous salue avec affection dans le Seigneur,

P. Bruno Rampazzo, R.C.J.
(P. Bruno Rampazzo, R.C.J.)
Sup. Gen.